
 

Ao vivo na Engenharia Metalúrgica  

 Foi um diálogo proveitoso, onde procurou apresentar a responsabilidade 

social de todo estudante quanto cidadão. É importante esse empenho de 

aproximar a sociedade da UFOP. 

 Sensacional. Aula de cidadania. Muito importante. 

 Como  Leonardo Boff disse, os olhos veem a parte de onde os pés pisam, 
contextualiza que precisamos conhecer a realidade do outro e passar a 
enxergar o papel do cidadão na sociedade. Ótima palestra! 

 A apresentação foi muito boa, pois me mostrou alguns projetos da 
universidade que eu não conhecia. 

 Saia da caixinha e compartilhe o conhecimento. 

 Vejo a importância da aceitação da comunidade ouro-pretana perante aos 
alunos da UFOP. Fico feliz com a PROEX, pois ela ajuda a mudar o cenário. 

 A conversa ministrada pela PROEX foi muito válida, pois são trabalhos, as 
vezes, desconhecidos por muitos estudantes e comunidade. 

 De grande aprendizado educacional e para a vida, além de ter conhecido 
sobre ouro preto. 

 A fala trouxe inspiração e reflexão, para nós fazermos o bem ao próximo 
em um cenário adverso. 

 Flavio tem um discurso carismático, passa entusiasmo com o projeto e 
instiga o interesse do ouvinte. 

 Desde o ingresso no curso de Engenharia Metalúrgica estava à procura de 
uma interação entre a Metalurgia e a Civil. A PROEX deu um norte para 
minhas ideias. Obrigado. 

 Depois da conversa, despertei em mim a vontade de fazer o bem e a 
diferença na vida de alguém. Obrigada por abrir meus olhos para o mundo 
além de mim mesma! 

 A conversa foi bem esclarecedora e fez com que podemos repensar os 
reais motivos e os benefícios de estarmos em uma universidade do porte da 
UFOP e valorizar essa oportunidade que estamos tendo. 



 Como moradora de ouro preto, nativa, foi super válida a conversa, para 
perceber o quanto a universidade tem se preocupado com a comunidade 
diante do cenário atual do nosso país. Ter empatia e ajudar o próximo é 
fundamental. Parabéns pela apresentação! 

 

 


